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1. 9 月議会  

＜一般質問＞  

 公共施設再生を含めた新しい学校のあり方について 

政府はリカレント教育（学び直し）を進めています。５年間で１兆円の予算を

つけていますが当市はこの事業に対してどの様に捉え、どの様に取り組んでい

ますか、取り組んでいるなら内容を伺う。 

 どう取り組む？こども政策のパラダイムシフト (こども基本法関連) 

教育委員会が所掌する市内小中学校、市の付属機関、社会教育関係団体等への

周知や共有はその後どう進捗しているか伺う。 

 

＜決算特別委員会＞令和 4年度決算に関する質疑 

【図書館費】 

 電子書籍の貸出回数の件数について期待通りだったか見解を伺う。 

 電子図書のジャンルはどのように決めているか。また、今後の購入にあたってどのよ

うな考えを持っているか。 

 職員の雇用形態・資格・勤務年数別に伺う。 

 単なる無料貸し本屋ではない公立図書館ならではの価値向上に4年度はどう取り組ん

でこられたのか伺う。 

 司書資格を有している職員を4年度は何人採用したのか。 

【図書館協議会運営経費】 

 4年度も3回開かれているが、主なテーマや議論がどうであったか伺う。 

 

＜追加議案＞ 一般会計補正予算(第4号) 

【継続費】秋津地区子どもの遊び場安心エリア整備事業 

・ 三カ年かけての整備スケジュールを改めて伺う。 

【秋津地区子どもの遊び場安心エリア整備事業費】 

・ 図書園等改修工事の内容、令和７年度までのスケジュール、工事期間中の安全対策 

・ 子どもの遊び場安心エリアという視点で工夫する点 

・ 図書園等改修工事の内容を伺う。 

・ 今回の補正予算では、秋津地区に情報通信技術を活用して見守りエリアを整備

創出するとの事ですが、見守り方法と居場所 安心エリアについて、伺います。 

  



 

 

2. 利用者からのご意見  

令和 4 年 11 月（昨年度第２回図書館協議会報告）以後 

＜市長への手紙＞ 

 臨時職員の質の向上について 

 都からの古い雑誌の複写が認められていない理由について 

 未所蔵資料の予約方法への改善要望 

 市立図書館の図書貸出カードのバーコード電子化 

 中央図書館２階自習室の利用条件に関する検討依頼 

 秋津図書館への Wi-Fi 設置要望 

 図書館自習室の環境改善要望 

 職員の接遇について 

 

＜図書館ホームページからの意見＞簡易な問い合わせは除く 

 他自治体から借用希望資料の手続きについて 

 購入希望資料について 

 外国語資料のリクエストへの対応について 

 予約した資料が今どんな状態かわかるようにしてほしい 

 古い雑誌の借用希望 

 県外からの利用希望 

 東村山駅に返却ボックス設置希望 

 利用者カードをスマホで対応できないか 

 職員の対応についてのご意見 

 夏休みの利用者のマナーへの意見 

 図書館への調査依頼（資料調査等レファレンス） 

 地区館への利用者用パソコン設置希望 

 未所蔵図書のリクエスト方法の改善要望（3 件） 


